

“UN ANIVERSARIO DE PELÍCULA”

Concierto de Bandas Sonoras Banda de Música del Sol (Sevilla)

PROGRAMA

Biba la Banda (1987)	<i>Miguel Asins Arbó (1916-1996)</i>
Los Siete Magníficos (1960)	<i>Elmer Bernstein (1922-2004)</i> arr. Scott Richards
Mago de Oz (1939) <i>Over the Rainbow</i>	<i>Harold Arlen (1905-1986)</i> arr. Jerry Brubaker
Gladiator (2000)	<i>Hans Zimmer (1957-)</i> arr. Frank Bernaerts
Memorias de África (1985)	<i>John Barry (1933-2011)</i> arr. Johan de Meij
Bailando con Lobos (1990)	<i>John Barry (1933-2011)</i> arr. Jay Bocook
West Side Story (1961)	<i>Leonard Bernstein (1918-1990)</i>

Director titular: **Jorge Belda Mora**
Presentador: **Carlos Ruiz Cadierno**
BANDA DE MÚSICA DEL SOL

Dentro del programa de actos conmemorativos del **25º Aniversario de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla**, y fruto del acuerdo de cooperación conjunta entre la UPO y la Asociación Musical Nuestra Sra. del Sol, el cual cuenta entre sus logros el haber constituido una Escuela de Percusión radicada en el Colegio Paz y Bien para niños/as y jóvenes del Polígono Sur, además de la celebración de una serie de conciertos temáticos en el Campus, en el día de hoy presentamos el concierto **Un Aniversario de Película**.

De la mano de la **Banda de Música del Sol** y su maestro de ceremonias queremos que el público haga un viaje por todas las emociones, sentimientos, vivencias y sueños que nos ha despertado cada una de estas melodías en algún momento especial de nuestras vidas.

Podremos escuchar varios popurrís de los temas emblemáticos de **Gladiator** o **Bailando con lobos** que a más de uno le llevará a su etapa más juvenil. También podremos disfrutar temas principales de las películas **Mago de Oz** o **Los Siete Magníficos**.

Accrea de la Banda del Sol

La Banda de Música del Sol fue creada por José María Gómez Díaz. Paralelamente como parte del proyecto musical pero primordialmente teniendo una finalidad social, también se creó una escuela de música con el objetivo de inculcar en los jóvenes y mayores el aprendizaje de la música y fomentar los valores que la misma aporta en el desarrollo de su personalidad. Esta escuela ha sido y es actualmente, el lugar donde se forman gran parte de los futuros instrumentistas de la formación.

En 1999, la banda se vinculó a la Hermandad del Sol, tomando como nombre el de la titular Nuestra Señora del Sol. Desde su formación ha participado en varias grabaciones discográficas y numerosos conciertos de temáticas muy diferentes con los directores que han dirigido la formación a lo largo de sus casi treinta años de trayectoria: Blas García, Guillermo Martínez Arana, Joseba Robles, Héctor Herrero, Rafael Ruibérriz de Torres Fernández y Antonio Moreno Pozo. La Banda de Música cultiva su inquietud por la música cofrade además del montaje de conciertos variados y montajes escénicos con otras disciplinas (circo, teatro, teatro musical y cantantes solistas).

ORGANIZA:



Desde los orígenes una de sus mayores inquietudes es la divulgación musical y formación en su sentido más amplio. Esta motivación ha hecho que en la actualidad trabaje también junto al *Vicerrectorado de Cultura y Políticas Sociales* de la UPO en el proyecto “Banda de Percusión” con el apoyo del Espacio de Innovación Social radicado en la *Residencia Universitaria Flora Tristán*.

Este proyecto tiene como objetivos dar al alumnado herramientas de expresión y fortalecimiento de sus capacidades personales, al mismo tiempo que la música ayude a romper los clichés que condicionan externamente a los habitantes de zonas como polígono sur que están trabajando para mejorar el barrio y labrar un futuro mejor con el esfuerzo individual y el apoyo de toda la comunidad.

#SigueAlSol #BandaMusicaSol <https://linktr.ee/bandamusicasol>

Cata de Vino Olavidium

Olavidium es un vino que nace de la fermentación del mosto de uva soleada de la variedad moscatel de grano menudo, con una levadura autóctona de Andalucía, aislada y seleccionada por investigadores de la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, por sus propiedades únicas y su sorprendente poder fermentativo.

Esta levadura origina, mediante fermentación semi-continua en frío, un vino con propiedades organolépticas extraordinarias y que es estable sin necesidad de aditivos para su elaboración ni conservación. Es por tanto un *vino naturalmente dulce sin aditivos*, donde es el propio alcohol y los compuestos antioxidantes que genera la levadura de forma natural lo que conserva el vino, por lo que no tiene sulfitos añadidos ni otro tipo de conservantes.

Juan Jiménez, Rector de la universidad en el período 2007-2012 y director del proyecto junto a Andrés Garzón, ha profundizado en qué momento se encuentra actualmente esta innovación surgida de su equipo de investigación. Los citados investigadores informarán y presentarán la cata de este vino producido netamente en la Universidad Pablo de Olavide.



“UN ANIVERSARIO DE PELÍCULA”

CONCIERTO DE BANDAS SONORAS a cargo de la
BANDA DE MÚSICA DEL SOL (SEVILLA)

Y

CATA DE VINO OLAVIDIUM

Miércoles 7 de junio, a las 19:00 horas
En Sala ANTIQVARIVM
Plaza de la Encarnación, número 37 (41003, Sevilla)

ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO

ORGANIZA:



Vicerrectorado de Cultura y
Políticas Sociales

